



Buenos Aires ciudad del Papa en 5 días.

Buenos Aires la reina del Plata constituye la puerta de entrada al país. Arte e historia comparten con el Tango, el Campo y las compras las alternativas que mas brillan en una ciudad alegre y divertida.

Es la ciudad más cosmopolita del país ofreciendo gran dinamismo diurno y nocturno.



Día 1: Buenos Aires.

Arribo al aeropuerto Internacional de Ezeiza y Traslado a su alojamiento. Resto del día libre

Día 2: Buenos Aires – City Tour & Cena Tango Show.

Por la mañana City Tour. Esta excursión transmite la emoción de un Buenos Aires múltiple. Conoceremos el símbolo de nuestra ciudad: el Obelisco, recorreremos plazas como las de Mayo, San Martín, Alvear, del Congreso; avenidas: Corrientes, De Mayo, 9 de Julio, entre otras; barrios con historia como La Boca, San Telmo, suntuosos como Palermo y Recoleta, modernos como Puerto Madero; los parques, Lezama, Tres de Febrero, zonas comerciales y financieras y Estadio de Fútbol, etc.

Por la noche una de las casas de Tango más antigua de la ciudad, donde se juntaban los personajes más importantes de la historia de la música y poesía Argentina, nos invitan a disfrutar una cena con la mejor cocina Nacional e Internacional y de un excelente show de tango. (Se incluye la cena con primer plato, plato principal, postre y bebidas).





Día 3: Buenos Aires – PAPA FRANCISCO.

A las 10:00 am en el barrio de San Telmo, dará comienzo el recorrido por todos los lugares emblemáticos de la vida de Jorge Bergoglio. En un tour de 3 horas acompañado por un guía profesional, conoceremos Iglesias, Instituciones Educativas y su amado Club Atlético San Lorenzo de Almagro, entre otros sitios que formaron parte de la vida en Buenos Aires de este personaje tan importante internacionalmente.



La primera parada es en su casa de la infancia en el barrio de Flores, donde vivió con sus padres y hermanos. Luego, conocerá lugares donde estudió como el Instituto Nuestra Señora de la Misericordia y la Universidad del Salvador junto con la Iglesia del Salvador.



La Basílica de San José de Flores. Esta fue la Basílica en la cual, a los 17 años recibió el "llamado divino" que lo comprometería para siempre con el servicio a la Iglesia. Según cuenta: "me sumergí en la misericordia de Dios y (ese momento) está muy unido a mi lema episcopal". Fue entonces cuando Jorge Bergoglio decidió que se dedicaría al sacerdocio.



Continuando con este paseo por el camino de Jorge Bergoglio hasta convertirse en Papa, veremos la Basílica de María Auxiliadora y San Carlos donde fue bautizado. También, conoceremos la historia mientras tenemos una vista panorámica del Club Atlético San Lorenzo de Almagro, del cual el Papa Francisco es un apasionado hincha. Luego, visitaremos la Iglesia San Ignacio de Loyola en el barrio de Montserrat, construida por la Compañía de Jesús en 1675. Es la iglesia más antigua que se conserva en Buenos Aires y forma parte de las Manzanas de las Luces.



Seguiremos hacia Plaza de Mayo frente a la cual se encuentra el principal templo Católico de Argentina: la Catedral Metropolitana de Buenos Aires. Este importante edificio del siglo XVI, declarado monumento histórico en 1942, es la Catedral donde el entonces arzobispo de Buenos Aires, Jorge Bergoglio, dio importantes misas. Aquí también, los devotos



All Nature Argentina

Nature & Culture

seguidores del Papa Francisco, esperaron el anuncio que lo proclamaría como Sumo Pontífice.

Día 4: Buenos Aires.

Día libre para recorrer la ciudad o bien tomar alguna excursión opcional sugerida.

Día 5: Buenos Aires.

Traslado al aeropuerto de Buenos Aires para abordar su vuelo de regreso.

Fin de nuestros servicios.

Itinerario sugerido. El mismo puede ser modificado a la medida de cada pasajero.

CONSULTE NUESTRAS TARIFAS POR PERSONA.

